



#### INFORME DE GESTION 2012 VILLAGOMEZ CUNDINAMARCA

La Organización Administrativa implementada desde comienzos de su gestión le ha permitido mejorar en gran porcentaje la calidad de vida de la población y la atención de las necesidades básicas, especialmente en los sectores salud, educación, mejoramiento de vivienda, mantenimiento de vías y Obras Públicas.

El personal al servicio de la Administración Pública Local día a día ha mejorado sus políticas de Atención y Servicio al público, haciendo de la Alcaldía Municipal y sus dependencias un espacio armónico y eficaz que permita construir la paz social y la excelente convivencia.

Dentro de las obras y programas desarrollados y ejecutados en la presente vigencia, se ha priorizado la educación, salud, bienestar social y seguridad de los ciudadanos, impulsando la participación de la sociedad Villagomense.

Jurídicamente se cuidan con esmero y dando estricto cumplimiento a la Constitución y la Ley, los recursos financieros, hídricos, el medio ambiente, cultural, recreativos y sociales, dándole al Municipio el nombre y la importancia merecida dentro del Departamento y la Nación.

La salud y nutrición de la población ha sido una de las banderas del Ejecutivo y sus colaboradores, priorizando la protección y la seguridad en los niños y ancianos, especialmente la población más vulnerable. La atención en el cumplimiento de los objetivos y funciones adquiridas en el sector salud es de especial atención, vigilando día a día su eficaz y oportuno cumplimiento.

Dentro de las metas propuestas, se planea dar un mayor cubrimiento a la población y encontrar solución a las diferentes contingencias que aquejan a los habitantes a fin de mejorar su calidad de vida y elevar la dignidad de los núcleos familiares. Encontrándose el municipio en un 94.6% de afiliación al régimen subsidiado.





La Educación, la actual administración apoya el interés de sus habitantes en edad escolar y con capacidades para aprender, financiando en la medida de sus recursos, el transporte escolar y auxilios estudiantiles, menajes para los restaurantes de las escuelas rurales.

El Ejecutivo Municipal ha promovido a través de incentivos tales como entrega de Kits escolares, sudaderas la cobertura total de niños y adolescentes a las Instituciones Educativas con el fin de educar la población integrada por miembros capaces e idóneos para orientar y dirigir la generación venidera.

El conocimiento a través de la educación se ha centrado en las áreas agrícolas y financieras, trazando metas a corto, mediano y largo plazo, tendientes a administrar sus propios y recursos y facilitar a sus habitantes la creación de pequeños negocios y oportunidades en las diferentes obras de infraestructura logradas, disminuyendo así el desempleo.

La posición geográfica del Municipio, sus costumbres e idiosincrasia han permitido dar a conocer su cultura a nivel Regional Departamental, a través de la celebración anual de las tradicionales Ferias y Fiestas Villagómez 2012, habiéndose realizado en el presente año unas festividades respetuosas y en la cual la población y su Administración dejó en alto el buen nombre y sus buenas costumbres.

A este evento cultural asistieron además de sus habitantes, la población proveniente del Departamento y Municipios vecinos, junto con algunas personalidades y miembros de las autoridades departamentales.

Además, dando la importancia de las buenas costumbres, la población celebra con entusiasmo los diferentes eventos programados a realizarse como son el día del campesino, campeonatos Deportivos, días culturales, entre otros, acogiendo además los visitantes por su valiosa amabilidad, brindando confianza y armonía.





La Seguridad Ciudadana, en estricto cumplimiento de la Constitución Política y la Ley, se brinda a través de autoridades civiles y estatales, fortaleciendo a la ciudadanía en prevención y atención de violencia de Derechos Humanos e infracciones al Derecho Internacional Humanitario para lo cual el Municipio de Villagómez Cundinamarca no reporta evento alguno durante el primer trimestre del presente año, reflejando la tranquilidad y hospitalidad de los mismos.

A las familias e individuos desplazados, se les ofrece la atención de urgencia, facilitando su situación de riesgo a través de entrega de alimentos, atención de salud y educación, se les incluye en programas como familias en acción, red unidos, Sisben y dándole prioridad al envió de la información a las oficinas de Acción Social en la ciudad de Bogotá.

El alto riesgo en las viviendas ha sido un tema de sumo cuidado, tratado con esmero a través de los diferentes despachos administrativos, logrando obtener ayudas humanitarias y hacer entrega de materiales de construcción y elementos esenciales para la supervivencia de algunas familias afectadas, construcciones de cocinas, instalaciones de unidades sanitarias, sobre todo por el invierno que ha azotado la jurisdicción durante el año 2012.

La infancia y adolescencia a través de la Administración Municipal ha sido pilar fundamental para orientar las diferentes políticas de desarrollo, promocionando el respeto de sus derechos y el cumplimiento de los deberes y obligaciones de los adultos y autoridades, ofreciendo un mejor nivel de vida a la juventud futuro de desarrollo en la región, visualizando un mayor índice de expectativa de empleo y progreso.

Los adultos mayores, con el respeto y agradecimiento que se les tiene por parte del Municipio, ocupan un especial lugar en las actividades desarrolladas por la Administración aumentando cobertura y logrando obtener atención en salud y alimentos a través de la continuidad y calidad de los programas que la Administración Municipal y Departamental, como: Juan Luís Londoño de La Cuesta beneficiando a la población en el Suministro





de Paquetes alimentarios al sector Rural y sector Urbano; Prosperar con el aporte de subsidio económico y gracias a la gestión ante el Departamento y Acción Social.

Para la población Discapacitada se logró la participación en acciones públicas para su desarrollo y aprendizaje.

A la mujer se le ha dado especial atención y ocupando los espacios de acuerdo a las necesidades y capacidades requeridas para el sostenimiento de su familia;

El mejoramiento en la infraestructura física y el cumplimiento de las especificaciones técnicas exigidas por la Ley, permiten dar mantenimiento a la malla vial, las redes eléctricas, preservación y conservación del suministro de agua potable al sector rural, y la mejora de las vías.

Los servicios públicos esenciales permiten a la población acceder a la tecnología y lograr el bienestar social, para lo cual actualmente se están gestionando la ampliación de redes eléctricas en el sector rural.

administración enfatizado general, esta ha su labor socializadora buscando una mejor situación ciudadana a través de la convivencia (Padrinos veredales), el respeto y mejoramiento de la calidad de vida, tratando de ofrecer una vida digna a sus habitantes, logrando imponer la ejecución de proyectos de mejoras de vivienda social, mejorar la atención en salud, promocionar y facilitar el acceso a la educación, recuperando el interés por obtener beneficios y desarrollo y ofrecer a la población seguridad, satisfacer derechos. accediendo а sus siempre cumplimiento de deberes y obligaciones de administradores y administrados.

(Original Firmado)

#### MISAEL DUARTE SANCHEZ Alcalde Municipal